



die-chancengeber.de



BEWEG
DEIN LEBEN!

27. Sportfestival des CJD Mai 2014 in Zwickau



Das CJD bietet jährlich 155.000 jungen und erwachsenen Menschen Orientierung und Zukunftschancen. Sie werden von 9.500 hauptamtlichen und vielen ehrenamtlichen Mitarbeitenden an über 150 Standorten gefördert, begleitet und ausgebildet. Grundlage ist das christliche Menschenbild mit der Vision „Keiner darf verloren gehen!“.

Das 27. Sportfestival des CJD

Unter dem Motto „Beweg dein Leben!“ kommen 900 junge Menschen mit und ohne Behinderung vom 22. bis 25. Mai 2014 aus ganz Deutschland zusammen, um ein vielfältiges Programm zu erleben.



Unser Anliegen

Bei dieser Veranstaltung wird die Einzigartigkeit unserer Arbeit im CJD deutlich: Junge Menschen unterschiedlichster Herkunft, mit völlig verschiedenen Fähigkeiten und Fertigkeiten gehen fair und sportlich miteinander um, unterstützen sich und stehen füreinander ein. Wir begreifen jeden Menschen als einzigartiges Geschenk Gottes. Jeder Mensch ist von Gott gewollt und geliebt und hat seine Chance verdient.



Unser Programm

Eine Besonderheit unseres Sportfestivals ist die Errichtung einer großen Zeltstadt, welche in diesem Jahr im Freibad ihren Platz findet. Am Freitag werden die ambitionierten Sportlerinnen und Sportler bei Wettkämpfen in den Disziplinen Badminton, Leichtathletik, Tischtennis, Fußball, Bogenschießen, Dart, Beachvolleyball und Streetbasketball ihre Kräfte messen, um danach einen entspannten Abend im Freibad zu genießen.

Die Sportstätten der Stadt

- Freibad Zwickau
- Sportforum Eckersbach
- PSV Dynamosportplatz
- Käthe-Kollwitz-Gymnasium
- Stadion an den Teichen

Kontakt und Ansprechpartner

Gesamtleitung CJD Sportfestival

Christliches Jugenddorfwerk
Deutschlands e. V. (CJD)
CJD Zentrale
Teckstraße 23
73061 Ebersbach
fon: 07361 9300
www.cjd.de

www.cjd-sportfestival.de

Liebe Sportlerinnen und Sportler, liebe Gäste,

sehr herzlich heiße ich Sie zum integrativen Sportfestival des CJD willkommen. [...] Fast 14.000 Menschen sind in 108 Vereinen aktiv. Regelmäßig stellen sowohl junge als auch ältere Zwickauer ihr Können auf nationaler und internationaler Ebene unter Beweis. Zu ihnen gehören beispielsweise die Rodler, die Kraftsportler, die Schützen, die Kunstradfahrer oder die Handballdamen. Besondere Leistungen zeigen auch die Gehörlosenvolleyballer, die in Deutschland Spitze sind, oder die Rollstuhlbasketballer, die sich in Europa längst einen Namen gemacht haben. Insofern gehe ich davon aus, dass Zwickau gute Voraussetzungen für ein fröhliches und erfolgreiches Sportfestival bietet. [...] Spitzen- und Freizeitsportler, Behinderte und Nicht-Behinderte treffen nicht aufeinander, sondern treiben gemeinsam Sport, beweisen Fairness und pflegen Teamgeist. Das kann und wird für uns alle Vorbild sein! [...] Allen die an der Organisation beteiligt sind, danke ich sehr herzlich.

Ihre Dr. Pia Findeiß
Oberbürgermeisterin Zwickau

Unsere Highlights

Das traditionelle Fun-Festival am Samstag in der Zwickauer Innenstadt und am Schwanenteich fordert die jungen Menschen in Teams dank ungewöhnlicher sportlicher Disziplinen zusätzlich heraus. Darüber hinaus bildet die Abschlussveranstaltung auf dem Hauptmarkt am Sonntag unser großes Highlight.

